

LE PLACARD BRULE

**BIBLIO-BROCHUROTHÈQUE
EN LUTTE CONTRE
TOUTES LES
DOMINATIONS**

Le Placard Brûle sous sa forme actuelle existe depuis 2021, mais a été créé en 2009. C'est une bibli/brochurothèque en lutte contre toutes les dominations. C'est aussi, et surtout, un espace de discussion où l'idée est de tâtonner et d'affûter ensemble nos réflexions contre cette société de merde pour mieux aiguïser nos couteaux. De base, les moments que nous proposons sont en mixité, mais, selon les sujets abordés ou les besoins des personnes présentes, une ou des mixités choisies peuvent être mises en place.

Souvent, nous nous reposons sur des textes, des docs sonores ou visuels pour aborder des thématiques. Cela ne veut pas dire que nous sommes entièrement d'accord avec leur contenu. Nous estimons qu'ils apportent des éléments intéressants et que leur critique peut être pertinente. Mais, nous pouvons nous tromper, alors n'hésitez pas à vous faire votre propre avis, on se fera un plaisir d'en discuter. Tu peux venir emprunter des livres pendant les événements du PB (souvent les lundis) et pendant la perm de l'impasse.

Nous sommes donc installée·s à « L'impasse » un lieu squatté, qui se remplit chaque mois d'activités. Beaucoup d'événements sont publiés sur iaata.info, les permanences se font les jeudis à 17h et les réunions d'organisation les mêmes jours à 18h.

Par rapport à l'accessibilité en fauteuil roulant : les événements du PB ont lieu au rez de chaussée. Mais, pour accéder à la porte d'entrée il faut monter un trottoir abaissé et les portes ne sont pas larges : 97 cm pour l'entrée principale et la salle d'accueil, 66cm pour la salle de discussion, 76cm pour les WC avec une marche de 4cm. N'hésite pas à nous écrire si t'as besoin de plus d'infos.

Si tu veux être ajoutée sur la liste mail (on envoie le programme tous les mois) ou si t'as des questions, des trucs à nous dire, ou si tu veux proposer une discussion, tu peux nous écrire sur placardbrule(at)riseup.net

**À L'IMPASSE : 1 IMPASSE LAPUJADE
(TOULOUSE, BONNEFOY)**

FÉVRIER 2025

Voici le programme de Février un peu plus léger que d'habitude avec deux discussions. Au mois de Mars, il n'y aura pas de programme on a besoin de faire une mini coupure et de nous donner l'occasion d'avancer sur d'autres choses pour le PB, on sera de retour en Avril avec un programme. Merci aux personnes qui sont venues au chantier de fin décembre la pièce est beaucoup plus stylée même si on a pas encore toutes les étagères en place mais bientôt on espère ;-)

Lundi 10 février 18h : C'est quoi le monde agricole aujourd'hui ? (2ème discute)

En Janvier, nous étions nombreuses à cette discussion, l'idée c'était de mettre en commun nos connaissances pour mieux saisir des bribes de réalités de l'agriculture aujourd'hui tout en gardant en tête que les paysannes et agris ne sont pas systématiquement des ennemès politiques mais pas pour autant des alliées non plus.

Pendant la première discute on a parlé entre autre clivages ville/campagne, conditions de vie et de travail, syndicats agricoles, isolement, niveau de vie, propriété privée... Cette fois ci on aimerait un peu plus parler de spécisme, de mécanisation, du fonctionnement de la PAC (politique agricole commune européenne), d'imaginaire de lutte et de solidarité existante/possible entre milieu rural et urbain.

Et peut être, essayer de mieux comprendre les luttes de ce secteur. Que tu sois venue à la première discute ou pas c'est pas un soucis. Que tu sois citadine, rurale ou les deux, que tu ne connaisses rien au monde de l'agriculture peu importe tant que la thématique de la discute t'intéresse. Hésitez pas non plus à faire tourner à vos potes qui bossent dans ce secteur !

Lundi 24 février à 16h : Le rapport à la joie dans les luttes

On part du constat qu'il y a plein de choses pourries dans ce monde (inégalités, dominations, manque de liberté...). Et que l'avenir ne s'annonce pas plus reluisant.

Dans des espaces de luttes, la colère, la rage, la tristesse, le désespoir habitent nos corps et nos discours, et sont légitimes. Surtout, face à l'injonction au bien être et autres tentatives de pacification sociale. Mais nous ressentons parfois, comme une forme de méfiance vis à vis de la joie. Qu'elle serait presque devenue synonyme de naïveté ou de manque de sérieux.

On pose pas ça comme une vérité, mais on a envie de se poser des questions à plusieurs: C'est quoi la place qu'on accorde à la joie, dans nos pratiques, nos postures, nos systèmes de valeurs, nos normes de groupe, nos pensées politiques... ? Comment on fait de la place dans nos vies pour de la joie, au milieu de cet océan de merde ? Est-ce que la joie est plus ou moins acceptée en fonction du moment où elle s'exprime et de la forme qu'elle prend ?

